



Pirlouit & Tipiak

L'histoire de Pirlouit, et celle similaire de Tipiak, sont originales ! Mi-mai 2011, nous recevons un appel surprenant du C.H.U de Nimes, nous déclarant avoir trouvé un poney dans le parc de l'hôpital ! Et nous voilà parties, sous un soleil de plomb, chercher le petit poney perdu ! Comment et pourquoi est-il arrivé là ? Aucune idée !

L'embarquement s'est fait gentiment et nous avons regagné le refuge avec un pensionnaire de plus à caser dans les meilleures conditions. Pour lui, pas vraiment le choix ! Il faut le mettre en box car il est entier et on peut même dire, plutôt chaud !

Il est en bonne santé, rond à souhait, il ne semble avoir manqué de rien. Il présente néanmoins un pied déformé, sans doute suite à une fracture. Nous devons bien surveiller l'évolution de son pied, afin que cela ne s'aggrave pas. Nous envisageons d'ailleurs de lui poser des fers orthopédiques qui lui permettrait de poser son pied correctement, et de limiter la déformation du membre. A ce jour, cela ne semble pas le gêner outre mesure, il se déplace sans aucun problème aux trois allures.



Une vraie gravure, ce petit Pirlouit !

Voilà plus d'un an qu'il est au refuge, et personne ne l'a jamais réclamé. De ce fait, nous pouvons considérer qu'il est à nous.

En août 2012, l'histoire se répète puisque la fourrière de Nimes nous appelle une fois de plus pour nous annoncer qu'un poney a été trouvé errant en ville, et qu'il nous faut venir le chercher ! N'étant pas identifié, il est impossible de retrouver l'éventuel propriétaire. C'est donc tout naturellement que nous l'avons accueilli au refuge.





Une pêche d'enfer ce Tipiak ! Tout rond et en bonne santé, il n'a manqué de rien.

Voilà près d'un an qu'il est avec nous, et personne ne l'a jamais réclamé ! Nous l'avons appelé Tipiak, et ça lui va à merveille ! Arrivé entier, il avait un sacré caractère et malgré sa petite taille, il nous a donné du fil à retordre !!! Ne respectant aucune clôture (même électrique) et obsédé par les femelles, nous avons été obligés de le garder en box pendant plusieurs semaines et de le sortir uniquement en main. Et il fallait être costaud pour le tenir !!

Il était donc primordial de le faire castrer, et début septembre 2012 ce fut chose faite ! En quelques jours, son caractère s'est transformé, et même s'il reste une vraie crapule, il est nettement plus doux et gentil ! Nous l'adorons !



Tout naturellement, nous avons essayé de le mettre dans le parc de Pirlouit ! Les deux compères ont rapidement fait connaissance, et semblaient s'entendre à merveille ! Pirlouit est ravi, il s'ennuie un peu tout seul... Jeux, galopades et ruades, un plaisir de les voir ainsi ! C'est comme s'ils avaient toujours été ensemble ! D'ailleurs, nous nous demandons vraiment d'où viennent ces poneys, perdus à Nîmes et jamais réclamés...?

Pirlouit a un caractère bien trempé. Comme beaucoup de poneys, il ne se laisse pas faire, c'est une vraie crapule ! Il a un peu gardé un comportement d'entier, mordeur et taquin ! Il n'en reste pas moins un adorable poney et nous l'aimons beaucoup !



Tipiak est un peu plus attachant que son copain. Véritable pot de colle, il ne nous lâche plus dès que l'on rentre dans son parc ! Très sociable, il adore que l'on s'occupe de lui et qu'on lui fasse des câlins ! C'est vraiment un amour ! Il peut aussi se montrer un brin coquin et joueur.



Nos loustics en hiver !

Avec leur gros poil, on dirait vraiment des nounours !

Nos deux fripouilles forment un duo bien sympa, on les adore ! L'année dernière, nous avons construit spécialement pour eux un parc "poney" (clotûres basses) et un abri. Ils y sont comme des coqs en pâte !



Pirlouit, environ 12 ans.

Même s'ils sont tous les deux encore tout jeunes, nous ne les ferons pas adopter. Ils ne sont pas montables et les bonnes familles pour des poneys de compagnie sont bien rares. De ce fait, ils resteront ensemble au refuge.



Tipiak, environ 6 ans.

L'histoire de Pirlouit et Tipiak vous a touché ? Vous pouvez alors les parrainer (20 €/mois) ou simplement faire un don en leur faveur. L'argent récolté sera utile pour les soins du pied de Pirlouit (maréchalerie fréquente, éventuelle ferrure orthopédique, radio...)

Pour cela, envoyer un courrier à l'Association en précisant votre demande. Pour un parrainage, nous vous enverrons un contrat à signer ainsi que des photos de votre filleul.

D'AVANCE, UN GRAND MERCI POUR EUX !!!

*Petite note à tous nos parrains (actuels ou en devenir !) : pour ceux qui ne le sont pas encore, pensez à vous inscrire afin de recevoir chaque mois des nouvelles et des photos de votre filleul ! Plus d'informations **ICI** !!*

ASSOCIATION C.H.E.V.A.L

Domaine du Valat de Ramel

Route de Servas

30340 SALINDRES